



■ INSTITUTO SALMANTINO
**Sáez apela a que
la investigación
llegue al paciente
con más rapidez a
través del IBSAL**

L.G.

El consejero de Sanidad, Antonio Sáez, destacó ayer que una de las líneas de apoyo a la investigación médica por las que apuesta la Junta es la creación de institutos biosanitarios, centros donde, además de la propia actividad de investigación del hospital, se coordine el esfuerzo investigador de otros laboratorios. Aunque reconoció que se trata de un proceso lento, Saéz Aguado explicó que en Castilla y León hay una estrategia de ir creando progresivamente centros como el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL), que comenzó a funcionar en marzo del pasado año, según informa Ical. "El objetivo es atraer y coordinar desde el hospital todo el trabajo que realizan laboratorios de investigación como es, en el caso de Salamanca, el Centro de Investigación del Cáncer, el Instituto de Neurociencias de Castilla y León, u otros grupos, para coordinarlos con la propia unidad de investigación del hospital y trasladar lo más rápido posible el esfuerzo de los investigadores a las prácticas clínicas", recalcó.